

Élections Municipales

15 & 22 mars 2026

Pierre PERRIN



Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Fort de mon engagement à vos côtés depuis mon élection en janvier 2011, nous avons mené à bien, ensemble, de nombreux projets qui ont transformé notre cadre de vie. Une crèche de 45 berceaux, de nouveaux ateliers municipaux performants, une cantine servant désormais les repas pour nos écoliers et nos collégiens, des écoles municipales plus nombreuses, un soutien sans faille aux multiples associations et aux seniors, en sont les réalisations les plus visibles.

Dans le même temps, nous n'avons jamais relâché nos efforts pour maintenir et améliorer les services essentiels à votre quotidien : une police municipale présente, une bibliothèque animée, un accueil périscolaire et petite enfance de qualité. Ce bilan concret, bâti pas à pas avec vous et pour vous, fonde notre légitimité et notre volonté de continuer à construire le Souffelweyersheim de demain.

C'est avec une conviction profonde et un **sens aigu des responsabilités** que je sollicite, avec ma nouvelle équipe, votre confiance pour un nouveau mandat. Vous l'exprimez souvent et cela résonne comme notre plus belle réussite : **«On vit bien à Souffelweyersheim»**.

Cette phrase simple est notre cap, notre boussole. Notre objectif est de préserver notre commune et de renforcer nos actions pour que Souffelweyersheim reste ce lieu d'équilibre où il fait bon vivre.

Pour y parvenir, nous misons sur la force du renouveau et la stabilité.

Une équipe renouvelée, un socle de confiance

Pour ce nouveau chapitre, **j'ai bâti une équipe en partie renouvelée** alliant expérience et énergies nouvelles. Ce choix réfléchi garantit la continuité de notre action et l'ouverture à des idées nouvelles. Nous formons un collectif soudé, rassemblé autour des mêmes valeurs de bienveillance, d'écoute et d'efficacité. C'est cette cohésion qui nous permet d'avancer avec sérénité. Vous pouvez avoir confiance en ce socle solide.

Une vision claire, des finances saines

Durant ce mandat, les finances des collectivités ont été largement impactées par de nombreux événements inédits et imprévisibles (Covid, inflation et guerre en Ukraine). Malgré ce contexte difficile, nous avons su préserver un budget équilibré et des finances saines, conditions indispensables pour préparer sereinement l'avenir.

L'avenir s'écrit dans la continuité

La suite logique de notre action commune est de consolider ce qui fonctionne, parachever nos chantiers en cours et impulser, avec prudence et discernement, une évolution nécessaire pour demain.

L'heure n'est pas aux promesses fragiles, mais à l'anticipation des besoins d'une population en constante évolution et à la poursuite d'un travail engagé et concret tant pour les plus jeunes, les actifs que pour les seniors.

Renouvelons notre contrat de confiance pour construire, ensemble, un Souffelweyersheim où il fait bon grandir, s'épanouir et vieillir.

Pierre Perrin